



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE
CONSEIL D'ÉCOLE MICHAËLLE-JEAN

PROCÈS VERBAL
10 septembre 2020

1. PRÉSENCES

Bawa, Noma
Belaoula, Najia
Bertrand, Anthony
Chykunova, Aksana
Coleman, Heather
Dilligeard, Eric
El-Chami El-Halabi, Haya
Gagnon, Isabelle
Gueye , Sabelle
Karidio, Ibrahim
Koster, Dorte
Kukla, Christophe
Londji-Dang, Chantal
Minsos, Jenn
Nayet, Christophe
Parisien, Marc
Salvalaggio, Ginetta
Souldan, Abdallah
Stralberg, Diana
Tayan, Hanadi
Therrien, Geneviève
Twardecka, Patrycja
Tymchuk, Natalie

Le quorum est atteint

2. LECTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Anthony Bertrand propose l'adoption de l'ordre du jour, appuyé par Isabelle Gagnon et accepté à l'unanimité.

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL

Marc Parisien propose l'adoption du procès-verbal, appuyé Ibrahim Karidio par et accepté à l'unanimité.

4. RAPPORT DU PRÉSIDENT

A. Explication des fonctions du conseil de parents versus la société des parents

Conseil de parents de l'école Michaëlle-Jean

Le conseil de parents est un comité consultatif ayant pour but de conseiller et d'assister la direction de l'école sur tous les sujets concernant l'éducation et le bien-être des élèves de l'école. Les objectifs sont de maximiser l'apprentissage et de promouvoir le bien-être des élèves au niveau secondaire.

Société de parents de L'école Michaëlle-Jean

- Prélever des fonds pour les activités et les matériels supplémentaires (ex. parc, ordinateurs, matériels de sciences);
- Gérer les bénévoles qui œuvrent dans les salles de classe (ex. repas chauds);
- Organiser des activités pour la communauté scolaire (ex. journée familiale, danse de l'Halloween);
- Recommander et appuyer des projets scolaires (ex. programme de recyclage, vente de biscuits).

B. Résumé des activités du conseil de parents de Michaëlle-Jean depuis la dernière AGA

1. Venue de la Très Honorable Madame Michaëlle Jean, ex-Gouverneure Générale du Canada (février 2020).

2. Beaucoup de travail envers la construction d'une nouvelle école pour Michaëlle-Jean.

- Présentement l'école réside dans un bâtiment loué de Edmonton Catholic de manière intérimaire en attendant une solution permanente.

- Depuis le tout début de la fondation de Michaëlle-Jean le conseil scolaire cherche un terrain pour construire une nouvelle école. Le terrain idéal du point de vue de la position géographique et d'espace est le terrain ou l'école se trouve présentement. Le terrain appartient à Edmonton Catholic, qui jusqu'à cette année a toujours refusé de le vendre.
- Donc, l'automne dernier (2019) le conseil scolaire nous a convaincu de la possibilité de construire une nouvelle école sur le terrain the Gabrielle-Roy. Mais le conseil de parents avait accepté cette possibilité en autant que ces quatre conditions soient respectées:
 - I. Les deux écoles GR et MJ soit physiquement séparées
 - II. La construction d'un deuxième gymnase
 - III. La conservation des acquis (pour MJ: salon des étudiants, salle d'entraînement, laboratoires, salle de musique, salle de menuiserie. Et pour GR: locaux pour la petite enfance) et les bureaux administratifs restent séparés
 - IV. Édifice suffisamment grand pour faire face à la croissance démographique
- Au tout début du printemps (2020) le Conseil scolaire Centre-Nord nous a contacté pour nous dire que le gouvernement de l'Alberta a octroyé des fonds pour une étude de faisabilité. Dans cette étude le conseil scolaire propose la construction d'un édifice qui abriterait les deux écoles (MJ et GR). Il y aurait deux gymnases mais la bibliothèque serait partagée, ainsi que les bureaux administratifs
- Le conseil de parents a fait pression sur le conseil scolaire pour faire valoir ces quatre conditions mentionnées plus tôt.
- Entre-temps la Cour Suprême du Canada confirme le droit constitutionnel des langues officielles minoritaires à une éducation équivalente. Fort de ce jugement, notre conseil a envoyé une lettre à la Ministre de l'éducation, l'Honorable Adriana LaGrange pour lui demander son appui à la construction de notre nouvelle école (16 juin 2020).
- Quelque temps plus tard, le conseil scolaire nous a contacté de nouveau pour nous dire qu'il venait d'apprendre que le terrain où se trouve MJ (anciennement St. Kevin School) était maintenant à vendre pour la somme de \$3M.
- Le comité a donc écrit une deuxième lettre à la ministre pour l'achat de ce terrain (2 juillet, 2020).
- Plus tard en juillet, M. Marlin Schmidt, ancien ministre et maintenant député de Strathcona, nous a rencontré pour nous dire que le ministre des infrastructures a demandé à tous les députés de lui faire part des projets d'infrastructure prioritaire dans leur circonscriptions et pour Schmidt Michaëlle-Jean est la priorité. Il a donc envoyé une lettre au Ministre des infrastructures en ce sens.
- En août nous avons reçu une lettre de la Ministre de l'éducation en réponse à nos deux lettres. Lettre plutôt décevante!

C. À suivre

- Envoyer une lettre de remerciement à M. Marlin Schmidt.
- L'étude de faisabilité devait se terminer au mois d'août donc nous devrions recevoir des informations à ce sujet très bientôt.
- Nous avons fondé un sous-comité chargé de s'occuper de la construction de la nouvelle école. Ce sous-comité comprend des parents de MJ et de GR.

5. SÉLECTION DU COMITÉ

Anthony propose Marc Parisien au poste de président du conseil de parents de l'école Michaëlle-Jean. Isabelle appuie et la proposition est acceptée à l'unanimité.

Les personnes suivantes veulent faire partie du conseil de parents:

Bawa, Noma
 Bertrand, Anthony
 Coleman, Heather
 Gagnon, Isabelle
 Gueye, Sabelle
 Karidio, Ibrahim
 Koster, Dorte
 Londji-Dang, Chantal
 Nayet, Christophe
 Parisien, Marc
 Souldan, Abdallah
 Therrien, Geneviève
 Twardecka, Patrycja

5. VARIA

S.O.

6. AJOURNEMENT

Ibrahim Karidio propose la fermeture de la réunion est à 19h25, appuyé par Marc Parisien et appuyé à l'unanimité.

Prochaine Réunion: le 7 octobre, 2020, à 18h30